



Empezará a operar el próximo año y fue adjudicado a Fundación Chile

## Ministro Grau anunció un nuevo centro tecnológico del hidrógeno en Magallanes

● Se mostró confiado, además, en que el proyecto de ley para reducir los tiempos de tramitación de los permisos será pronto aprobado. Además, encabezó un Gabinete ProCrecimiento donde se revisó cada gran proyecto en la región.

**Pedro Escobar**  
pescobar@elpinguino.com

El ministro de Economía, Nicolás Grau, firmó ayer el convenio por el cual Corfo adjudicó un nuevo Centro Tecnológico

“*El hidrógeno es futuro y presente en Magallanes, hay 2 proyectos de inversión en el SEA... lo importante es llegar bien preparados para ese desarrollo*”.

Nicolás Grau,  
ministro de Economía.

de Hidrógeno Verde a la Fundación Chile.

El secretario de Estado visitó los estudios de Pinguino Multimedia, donde dijo que para Magallanes el hidrógeno “es futuro y presente”, pues ya tiene dos proyectos ante el SEA, un valioso logro.

Ahí, destacó la necesidad de que el país “y sobre todo esta región lleguen bien preparados para el desarrollo que traerá el hidrógeno y sacarle el mayor provecho posible... lo

15 mil

millones de pesos es el monto de la inversión que exigirá este nuevo centro, de los cuales 6 mil millones de pesos serán aportados por el Estado y 9 mil millones por el privado.

que hace este centro tecnológico es investigación en nuevas tecnologías, ver cómo el impacto de esta industria puede ser más positivo para la población, cómo hacer buenos encadenamientos productivos, innovación y tecnología

### Contra la permisología

Consultado por la excesiva tramitación ambiental de muchos proyectos, dijo: “Es muy importante que en el caso de grandes proyectos de inversión que impactan en el medio ambiente, esos impactos estén en línea con nuestra legislación”.

Pero hay otra dimensión, agregó, “y que es reducir los tiempos de la evaluación, tanto ambiental como sectorial, pero sin reducir el estándar, países desarrollados cuidan más el medio ambiente que nosotros, pero se demoran menos tiempo en estos permisos”. Cuatro ministerios



El secretario de Estado visitó ayer los estudios de Pinguino Multimedia.

trabajan en distintos proyectos de ley, destacó.

“En el proyecto que me toca liderar, hay dos agendas. El proyecto de ley nos va a permitir reducir los tiempos entre un 30 y un 70 por ciento, esto último en inversiones de menor riesgo. Por ejemplo la ampliación de un restaurante se demora

aproximadamente 8 meses y bajaría a 2 meses”.

Grau confía en la pronta aprobación definitiva de este proyecto en el Senado.

Otro aspecto destacado, dijo, es el gabinete procrecimiento, el cual sesionó ayer en Punta Arenas. “Ahi nos juntamos con todos los seremis

y equipos y vemos en el caso de los proyectos más grandes, proyecto por proyecto, cuáles son los permisos sectoriales que están demorando su materialización, los identificamos y llegamos a acuerdo con los servicios respecto del plazo en que van a responder”, lo que ayuda a acelerar el proceso.